一部的的思いて

BWTEDESWET

かけがえのない日常生活を願って

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、健やかに新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

また、平素は市議会活動に対しまして、温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスが猛威を振った一年でした。日本各地で緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が数回発令されるなど、本市でも、市民生活や市内事業所などに多大な影響を与えました。多くの方が、将来に対する不安を強く感じられたことだと思います。

このような状況に対して、本市でも春からワクチン接種が始まり、当初には、多少の混乱があった ものの、多くの市民の方に接種を受けていただくことが出来ました。医療従事者をはじめ、関係者の 皆様に対しまして、心より感謝を申し上げます。

さて、コロナ禍に身を置いてみて、「何気ない日常生活」が、実は「かけがえのない日常生活」であったことをつくづくと実感いたしました。通勤・通学、ご近所さんとのたわいのない会話、家族や友人との食事など、どれもがかけがえのない日常風景なのです。市民の皆様におかれましては、今後も感染予防に気を配っていただき「かけがえのない日常生活」を満喫していただきますようお願い申し上げます。

市議会といたしましても、議決機関として、その役割と責任の重さを自覚し、誰もが安心して、より豊かに暮らせるまちの実現に向け鋭意取り組んでまいる所存であります。引き続きご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、今年の干支は寅(とら)です。大阪で長年親しまれている阪神タイガースのキャラクターでもあり、私の干支でもあります。「虎は千里を行って千里を帰る」とのことわざがあります。これは、子を思う親の深い情愛や勢いが盛んなたとえを表しています。

どうか本年が市民の皆様にとって、虎の如く勢いのある一年となりますよう心からお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



守師議会議長福西寿光

いつまでも住み続けたいまちの実現へ

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様にはつつがなく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素より市政各般におきまして、格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

一昨年から始まった新型コロナウイルス感染症の拡大は、社会の隅々にいたるまで大小さまざまな 影響を与え、その影響は依然として続いております。

一方で、昨年は延期となっていた東京オリンピック・パラリンピックが開催され、日本選手団による連日のメダル獲得に、多くの方々が勇気づけられ、コロナ禍において、日本国民の希望の灯になったことと思います。

さて、日本経済に目を転じますと、ワクチン接種の普及により新型コロナウイルス感染症の影響が徐々に和らぎつつあり、また、政府による経済対策の効果もあって、経済は回復基調にありますが、今後感染症が再拡大するおそれもあり、感染抑制と経済活動の両立が円滑に進むかどうか不確実な情勢となっております。

市民の皆様におかれましては、引き続きご不便をおかけすることかと存じますが、日々入念な感染対策を講じていただきますようお願いいたします。

本市といたしましても、感染症による雇用や所得に対する影響が少しでも軽減できるよう施策を展開し、より多くの方に「守口市に住みたい」、「守口市に住み続けたい」と感じていただけるような、魅力ある定住のまちを築き上げていく所存でございますので、市民の皆様、市内の事業者様には、より一層市政へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年は寅年です。「虎穴に入らずんば虎子を得ず」と言いますが、コロナ禍に萎縮することなく、より良い守口市の実現を目指し、一丸となって邁進してまいります。

結びに、本年が皆様にとりまして、幸多く実りのある一年となりますよう、祈念申し上げまして、 年頭のご挨拶とさせていただきます。

部卷 杨鹤

